

ABSTRAK

Achmad Farchan Syahrul. 1172020003. 2021. Motivasi belajar siswa dan hubungannya dengan hasil belajar mereka pada mata pelajaran pendidikan agama islam dan budi pekerti (Penelitian korelasi terhadap siswa kelas VII SMPN 9 Bogor)

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya sebuah masalah yakni terjadinya kesenjangan antara kondisi yang diharapkan dengan realitas yang ada. Berdasarkan studi pendahuluan diperoleh informasi bahwa motivasi belajar yang di tanamkan kepada peserta didik sudah dilakukan dengan baik sehingga meningkatnya hasil belajar. Namun di sisi lain, informasi yang diperoleh bahwa ketika kegiatan belajar mengajar metode yang digunakan oleh guru masih cenderung konvensional apalagi di masa pandemi seperti ini guru hanya memberikan UKBM, dan tes, hal ini menyebabkan mereka merasa jenuh dalam belajar sehingga motivasi belajarnya pun menurun.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan penanaman motivasi belajar dan hubungannya dengan hasil belajar pendidikan agama islam dan budi pekerti siswa kelas VII sekolah menengah pertama 9 Kota Bogor.

Dalam penelitian ini diasumsikan bahwa hasil belajar siswa memiliki keterkaitan dg motivasi belajarnya. Lalu, hipotesis yg diajukan adalah motivasi belajar siswa memiliki hubungan yang positif signifikan dengan hasil belajar mereka pada mata pelajaran Pendidikan agama islam dan Budi pekerti di kelas VII SMPN 9 Bogor.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode deskriptif serta model penelitiannya *survey*. Sedangkan teknik pengumpulan datanya melalui observasi, wawancara, dan angket. Adapun analisis datanya menggunakan pendekatan statistik dengan empat pendekatan yaitu analisis parsial, uji normalitas, uji korelatif, dan *product moment pearson*.

Dari hasil penelitian diperoleh: (1) Motivasi belajar siswa pada mata pelajaran pendidikan agama islam dan budi pekerti di kelas VII SMPN 9 Bogor adalah tinggi yang ditunjukkan dengan hasil penelitian sebesar 3,95 yang berada pada interval 3,51-4,50. (2) Hasil Belajar Siswa pada mata pelajaran pendidikan agama islam dan budi pekerti di kelas VII SMPN 9 Bogor adalah tinggi yang ditunjukkan dengan hasil penelitian sebesar 3,84. (3) Hubungan antara motivasi belajar siswa dengan hasil belajar mereka pada mata pelajaran pendidikan agama islam dan budi pekerti di kelas VII SMPN9 Bogor adalah (a) Koefisien korelasinya termasuk pada kategori rendah (skor 0,36) (b) Hipotesisnya terdapatnya Hubungan Motivasi belajar siswa dengan hasil belajar pada mata pelajaran pendidikan agama islam dan budi pekerti pada Siswa Kelas VII SMPN 9 Kota Bogor, berdasarkan hasil penelitian yang sudah dilaksanakan.(c) Kadar pengaruhnya termasuk pada kategori rendah karena masih ada faktor-faktor lain yang mempengaruhi peserta didik(skor 10%).